

Ordenadamente evacuaron a jardines y colegios

El secretario regional ministerial de Educación, Valentín Aguilera Gómez, informó que los protocolos de evacuación establecidos en el Plan Integral de Seguridad Escolar (Pise) se ejecutaron de manera efectiva en todos los niveles del sistema educativo regional, tras las alertas generadas en la región a raíz del fuerte sismo en el mar de Dras.

"Hemos monitoreado el sistema escolar completo en nuestra región, tanto en establecimientos públicos, subvencionados como particulares, considerando desde salas cuna y jardines infantiles hasta enseñanza básica y media. Los planes de evacuación funcionaron de manera correcta", aseguró el seremi.

Una atención especial se centró en la provincia Antártica, donde se activaron los protocolos en el Liceo Donald Mc Intyre Griffiths, Escuela de Puerto Toro, y los jardines infantiles Ukika, Tánana y Pequeños Colonos. En todos los casos, las comunidades se desplazaron sin incidentes hacia zonas seguras.

Desde la Junta Nacional de

Rodrigo Muñoz



Estos párvulos fueron trasladados hasta una multicancha de Avenida España.

Jardines Infantiles (Junji), su directora regional Paola Valenzuela Pino confirmó que los establecimientos en Cabo de Hornos también respondieron adecuadamente a la contingencia. "El jardín ubicado en zona inundable Ukika evacuó hacia la parte más alta con 11 funcionarias y 30 niños, evacuaron donde está el otro jardín Tananá, en zona segura. Tanto el equipo educativo como los niños están resguardados. A la comunidad queremos transmitirle tranquilidad, ya que

el protocolo se activó correctamente", planteó.

Valenzuela agregó que en Punta Arenas también se actuó de acuerdo con los procedimientos, desalojando los jardines infantiles ubicados en zonas de riesgo hacia los sectores seguros designados.

Las autoridades valoraron la coordinación y preparación de los equipos educativos, así como la rápida implementación de los protocolos de seguridad escolar.